
Inauguran Bibl1oteca 
en Hospital Mitvar 

Ayer fue Inaugurada la Garcla. qttlen agradeció el 
biblioteca médica del Hos- honor. ) 
plta l Militar . En la cere- Posterloumente. el cape
monta participaron el mi- llán del- flosplta l Militar, 
nlstro de Defensa, Gral. padt•e Rafael Urrutla. ben
Cartos Eugenio VIdes Ca- df)o las nuevas tnstata
sanova, el Gral. José Gut- clones. 
llermo Garcla, ex Ministro Como Jefe de la blbllote
de Defensa: el director del ca, asumió el cargo el Cap. 
Hospital Militar, Cnel. y Dr . Fernando Morelra. 
Avello Quinteros. agrega- La nueva biblioteca es
dos militares en nuestro tara equipada con libros 
país y persona l médico y de texto sobre los nuevos 
militar del hospital. avances de la med icina en 

El Gral. VIdes Casanova anestesia. mlcroblologla. 
diJo las palabras de cardlologla, citología y o
Inauguración y cedió el tros aspectos fundamenta 
corte de la cinta simbólica les de la materia . 
al Gral. José Guillermo 

Gran Operativo Militar 
en Depto. de Usulután 

SAN SALV'-ADOR. ]ullo-5 
(ACAN-EFE>.- Alrede
dor de cuatro mil efectivos 
del ejército salvadoreño, 
Incluidas tropas de dos ba
tallones de éllte. realizan 
hoy por segundo dia conse
cutivo un gran operativo 
en el departamento de 
Usulután, zona de numero
sos combates desde hace 
más de dos años. Informa
ron hoy fuentes milita res. 

Los portavoces con!lr
maron la participación de 
los batallones "Ramón Be
lioso" y "Atonal", y de 'tro
pas del destacamento mili
tar de Usulután , con el 
apoyo de la fuerza aérea. 

Fuentes o!lclales dijeron 
que este operativo llene 
por objeto expulsar al 
Frente Farabundo Marti 
-Favor pase a la página 24. 

Un Comité Prepara el 
Día de la Alimentación 

TrabaJar unidos, Inte
grarse mas con criterio 
constructivo hacia una 
mayor producción de a li
mentos. fue uno de los se
ñalamientos del Comité 
Nacional del Día Mundial 
de la Alimentación. 

El Comité ha trazado los 
lineamientos para el pre
sente año con motivo de la 
celebración del Día Mun
dial. el16 de octubre. 

Varias comi sio nes 
quedaron Integradas du
rante la reunión con repre
sentantes del gobierno y de 
la libre empresa . que se 
realizó en la sede de la Or-

ganlzaclón de las N a clones 
Unidas para la Agricultu
ra y la Alimentación , en 
San Salvador. 

Para darle mayor rele
vancia al Dia de la Alimen
tación se ha nombrado co
misiones especí!lcas de or
ganizac ión. protoco lo. 
promoción. publicidad y 
economia, que trabaJarán 
conjuntamente para darle 
mayor relevancia a dicha 
fecha, que se celebra en to
dos los paises del mundo. 

El MAG y la FAO ten
drán participación en los 
eventos que se han plani!I

-Favor pase a la página 33. 

DEFINE.- "La Reforma Agraria debe tener 
como meta levantar el nivel de vida de nuestros 
campesinos" , dice la diputada santaneca. por 
ARENA. Gloria Salguero Gross. 

EN LA FECHA DE ESTADOS UNIDOS.- Invitados por la Embajada de Estados Unidos, concu
rrieron a los actos de celebración de la Independencia de esa Nación, funcionarios del Gobierno, 
dlp/omál/cos e Invitados especiales. Los actos se realizaron en· la residencia del E IJ)bajador 
Deane R . Hlnton. De Izquierda a derecha : Consejero de la Misión, Kenneth R. Bleak/ey; Nuncio 
Apostólico. Mons. Lajos Kada; Vicepresidente de la Asamblea Constituyente. Dra. María Julia 
Casli/Jo; Presidente de la República. Dr. Alvaro Magaña: Embajador Hin ton: Presidente de la 
Cor.teSuprema, Dr. Arturo Zeledón Castrlllo; y Canciller, Dr. Fldel Chávez Mena. 

' 

Diputada Salguero Opina 
Sobre Artículos 704 y -705 

Los partidos políticos de- acuerao cuando el Dr. Gul- país . 
bemos estar atentos a no llermo Antonio Guevara Los resultados de ese de- Porque la reforma agra
dejarnos sorprender por La~ayo habla de que los sarrollo negativo de la re- [!a¡0;~ramq~~as~'g~;:~f¿1fón las maniobras acostum- arttculos 104 y 105 so~ de form a agraria, son los que ha creado un dé!lclt !lscat ' 
bradas de la Democracia una trascendencia polltlca nos han obligado en estos para el cual el pueblo sal: 
Cristiana, tratando de pre- muy grande, aunque yo momentos a la necesidad vadoreño tiene que contrl
slonarnos y de lmpre- dlna que no sólo d~ una de llevar a esta Asamblea bulr para que el Gobierno 
slonarnos con amenazas tr asce ndencia polttlca , a discutir los famosos lm- de la República pueda sub
veladas de que puede ha- sino también económica puestos del timbre. los sanar todos sus gastos, en 
ber problemas en este para la vida de El Salva- cuales ya se dieron. y eso pagos de empleados públl-
pais. Los problemas los he- dor". ha venido a crear una dls- · 
mos tenido Y los tenemos. En la forma en que han mlnuclón en los Ingresos cos. as! como obras que 

Lo anterior lo declara la sido discutidos los artícu- de la población salvadore- -Favor pase a la página 21. 
diputada de ARENA por los 104 y 105, añade, no ña. 
Santa Ana , Gloria Sal- existe ningún retroceso en 
guero Gross . la reforma agraria, al con-

Agrega : "Es to y de trarlo, estamos consoll-
. dando la reforma agraria 

Piden Unidad de que se dio de Cacto en 1980, 

Bomberos en Un 
la cual fue Implementada 
en una forma destructiva y 

Lote de negativa para nuest ro 

FENADESAL 
Intervención de l á 

Asamblea Constituyente 
para lograr que FENADE
SAL done o dé en comoda
to un lote de. terreno en 
Sonsonate, para construir 
una Unidad del Cuerpo de 
Bomberos. ha solicitado el 
Patronato organizado 
para tal erecto en aquella 
ciudad. 

La Comisión de Bienes
tar Público conocerá este 
dla dicha solicitud, para 
determinar la convocato
ria de personeros de CEPA 
y de FENADESAL. asl 
como del citado Patronato, 
a efecto de buscar un arre
glo que permita que el es
Cuerzo de los sonsonatecos 
se cristalice en la cons
trucción del edific io para 
establecer esa unidad del 
Cuerpo de Bomberos. tan 
necesaria en aquella zona . 

El Patronato s'ollclta un 
lote de terreno ubicado al 
costado sur de la cancha 
de la UTF. en la carretera 

- Favor pase a la página 24 . 

BIOLOGO DEL 
AfiO.- Licenciado 
Francisco Godínez. 
manifiesta que en la 
pise / c ultura y l a 
acuicultura hay un te
soro de vida para los 
salvadoreños. 

Biólogo del año: 
Todo Sector Activo Puede 
Participar en Producción 

(Por Dr. Uberto Benavl
des.· Segovla ).-EI Biólogo 
del Año. licenciado Fran
cisco Godínez. manifiesta 
a EL DIARIO DE HOY. en 
entrevista especial, que to
dos los sectores del país 
pueden participar objeti
vamente en las técnicas de 
la producción de alimento. 

Dice que se puede apro
vechar la oportunidad que 
existe de un amplio campo 
en agricultura. fltopato
togía y entomologla. para 
la educación y formación 
de profesionales. 

El MAG. expone. ha 
dado oportunidad a profe
sionales en Ciencias Bioló
gicas, por lo que existen en 
la actualidad en el organis
mo. 35 biólogos, de los 
cuales. 27 traba] an en el 
campo de la pesca conti
nental y marítima . Otros 
están en el CENTA. !SIC y 
Recursos Naturales Reno
vables . 

Su trabajo está dando la 
pauta para ampliar activi
dades dentro de la libre 
empresa y del sistema 
bancario y se espera que a 

breve plazo. la reactiva
ción nacional contará con 
esa fuerza generadora y 
partlclpatlva en beneficio 
de todos los salvadoreños. 

Informa el licenciado 
Godlnez , que es el primero 
en cultivar los peces en 
jaula y esta actividad que 
está proliferando. es su 
aporte personal al pals. ya 
que desde su graduación. 
estableció este tipo de tec' 
nología. en el que se consi
deran diferentes especies. 
También ha participado en 
la caflcultura. propor
cionando sus conocimien
tos en contrarrestar los ne
gativos efectos de la Roya. 

CULTIVO DE PECES 
CON PATOS 

Dice que Juntamente con 
el licenciado Alejandro 
Márquez. ha estado traba
jando en el cultivo Integra
do de peces con patos. que 
ha dado óptimos resulta
dos y pretenden llevar esta 
técnica a nivel nacional. 

El propósito general del 
-Favor pase a la página 31 . 


